

MSC MARKTREDWITZ





Ehrung für MSC Motorsportclub Marktredwitz e.V.

ADAC - Auszeichnung:

"Ortsclub des Jahres 2012"



von links: 1. Vorsitzender MSC Marktredwitz Dr. Gerald Rauch rechts: Vorsitzender ADAC Nordbayern Herber Behlert

Anlässlich der Hauptversammlung des ADAC Nordbayern im Fahrsicherheitszentrum Schlüsselfeld wurde der MSC Marktredwitz unter den 163 Ortsclubs des ADAC Nordbayern zum

"Ortsclub des Jahres 2012"

gekürt.

Es wurden bei der Übergabe des Preises an den 1.Vors. Dr. Gerald Rauch die Erfüllung der Voraussetzungen und Kriterien für diese hohe Ehrung hervorgehoben.

Der MSC hat auf den Sektoren: Sport, Gesellschaft, Verkehr u. Tourismus und in der Förderung der Jugendarbeit hervorragende Leistungen vorzuweisen. Besonders betont wurde die Vielfalt der sportlichen Veranstaltungen in den motorsportlichen Disziplinen

Automobil-Slalom, Orientierungsfahrten, Eisslalom, Oldtimer-Rallye, Jugendkart.

Für diesen Einsatz wurde dem ehrenamtlich und unentgeltlich agierenden Gesamtvorstand und den zahlreichen aktiven Mitgliedern Lob und Anerkennung ausgesprochen.

Diese Ehrung und Wertschätzung wurde im Traditionsclub, MSC Marktredwitz, sehr erfreut und positiv aufgenommen und wird sich als weitere Motivation für das motorsportliche Wirken und dem Clubleben allgemein, auswirken. Das Jubiläumsjahr 2012 -60-jähriges Bestehen des Clubswurde damit würdig abgeschlossen.- br.